

Résolu: Que l'enquête soit ajournée à mercredi, le 12 courant, à 10.30 a.m.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 août 1914, p.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté et Hébert.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. le Commissaire Hébert soit nommé président.

2.—(21857) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant l'installation des téléphones suivants, au prix de \$25 chacun:

Service de l'Inspection des Bâtisses—Bureau privé de M. H. E. Lévesque, Bureau des Inspecteurs des Bâtisses;
Service de l'Architecture—Bureau privé de M. P. E. Lacas;

Service de l'Inspection des Chaudières—Bureau privé de M. E. O. Champagne.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser l'installation desdits téléphones.

3.—(21211) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, au sujet du retard apporté à la préparation des plans et estimés, pour la réparation ou reconstruction en neuf du Marché St-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, avec instructions de hâter les plans.

4.—(22114) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant des formules d'annonces, pour la demande de soumissions, pour l'achat des tuyaux en acier nécessaires à la construction de la décharge de l'égout collecteur du quartier Laurier, et demandant l'autorisation de faire faire les travaux à la journée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites formules de soumissions, et d'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée.

5.—(21587) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant qu'il serait nécessaire, après les réparations qui viennent d'être faites au Marché St-Jean-Baptiste, que tous les murs soient maintenant peints et que les joints soient réparés et tirés, recommandant qu'une somme de \$400 soit votée pour ces travaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux, le coût, savoir: \$400, devant être imputé sur le crédit voté: Réparations Générales.

6.—(22029) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant que le crédit voté pour l'entretien du système frigorifique du Marché Bonsecours est épuisé, et recommandant qu'une somme additionnelle de \$250 soit votée pour terminer l'année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$250.

7.—(22028) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de l'étal por-

Resolved: That said investigation be adjourned until the Wednesday, the 12th instant, at 10 30 a.m.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th August 1914, p.m.

Messrs. Ainey, Côté and Hébert, Commissioners.

1.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Commissioner Hébert take the Chair.

2.—(21857) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the following telephones be installed, at the price of \$25 each:

Building Inspection Department—Private office of Mr. H. E. Lvesque, Building Inspectors' office;

Architecture Department—Private office of Mr. P. E. Lacas.

Boiler Inspection Department—Private office of Mr. E. O. Champagne.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the installation of said telephones be authorized.

3.—(21211) Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent the delay in the preparation of the plans and estimates for repairing anew St. Antoine Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Architect and Superintendent of Buildings with instructions to hasten the preparation of said plans.

4.—(22114) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting advertisement forms for calling tenders for the purchase of the steel pipes required for the construction of the outlet of the main sewer in Laurier Ward, and asking for authorization to have the said work done by day labor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said forms of tenders be approved and that the performance of said work, by day labor, be authorized.

5.—(21587) Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that it would be necessary, after the repairs which have been made at the St-Jean-Baptiste Market, that all the walls be now painted and that the joints be repaired and lined, and recommending that a sum of \$400 be voted for said work.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the performance of said work be authorized, the cost, viz., \$400., to be charged against the appropriation voted for general repairs.

6.—(22029) Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that the appropriation voted for the maintenance of the refrigerating plant at Bonsecours Market is exhausted, and recommending that an additional sum of \$250 be voted for the balance of the year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum of \$250. be voted.

7.—(22028) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall